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Sehr geehrter Landrat, 
 
in der letzten Sitzung des Umweltausschusses wurde über personelle Engpässe in 
der Lebensmittelüberwachung auf Kreisebene berichtet. Gleichzeitig ist bekannt, 
dass auf der Ebene der Bezirksregierungen der Bereich Lebensmittelüberwachung 
aufgelöst und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf die Kreise und kreisfreien 
Städte verteilt werden sollen. Auf der Grundlage dieser Daten stellt die SPD-
Kreistagsfraktion zur oben aufgeführten Sitzung die folgenden Fragen: 
 
1) Ist der Landrat an die Bezirksregierung mit dem Ziel herangetreten, die 

Lebensmittelüberwachung des Kreises personell zu verstärken? 
 
2) Ist die Bezirksregierung an den Kreis mit dem Ziel herangetreten, Personal an 

die Lebensmittelüberwachung des Kreises abzugeben? 
 
3) Ist – sofern Frage 1 oder Frage 2 bejaht wird – geklärt, wie ggf. das zusätzliche 

Personal auf Kreisebene finanziert wird?  
 
Eine Begründung erfolgt mündlich in der Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Ralf Wurth, Fraktionsvorsitzender 


